

Rev. 14/12



AYUDA

Editado por la Secretaría de
:- Agitación y Propaganda :-

Boletín semanal órgano del Comité Provincial del S. R. I.

Año II | Almería 5 de abril de 1938 | Avenida de la República 14 | N.º 36

Se celebra el Gran Congreso Provincial de la Solidaridad

En la mañana del sábado, en el salón de actos del Hogar del Soldado, se celebró la primera sesión del Gran Congreso de la Solidaridad, organizado por el Socorro Rojo Internacional.

El Secretario general, camarada Morante declara abierta la sesión con estas palabras:

—En estos momentos, en los cuales los invasores realizan su ofensiva en tierras de Aragón, todos debemos laborar para detener a nuestro país

Propone la Presidencia de honor del Congreso, que es aprobada por unanimidad. Esta Presidencia es la siguiente: Ernesto Thaelman, Anz Panker, Rakassi; todos los perseguidos por la reacción y el fascismo en todo el mundo; todos nuestro héroes caídos en el campo de batalla; don Manuel Azaña, General Miaja, Pastorella, Ramón Canzález Peña, Santiago Carrillo Puenaventura Durruti; Gobernador civil, al lado de la ciudad, Comandante militar, Jefe del XXIII Cuerpo de Ejército y Comisario de la misma unidad militar.

A continuación, el Comité Provincial elige la Mesa del Congreso, que la ocupan los siguientes camaradas: Alférez, Güemes, Company, Antonia Piedra, Márquez, Fernández, Córdoba, Burgos Seguí y Moreno. Se designa Presidente de la misma al camarada Córdoba.

La designación es acogida con aplausos.

El camarada Córdoba, al ocupar su puesto dice que agradece esos aplausos que no son para él, sino para el Socorro Rojo, por su labor ante la guerra.

A lo seguido, el Secretario general, camarada Morante, da lectura a un amplio informe, dando cuenta de la labor desarrollada por el Socorro Rojo de Almería.

(En estos momentos, ocupa un puesto

gar en la Mesa, el camarada Zapirán, del Comité Nacional)

En el referido informe se dice que van atendidos unos 60.000 evacuados, distribuyéndose 50.000 kilogramos de artículos alimenticios que importaron 120.000 pesetas. Se considera que los puntos principales para desarrollar una labor eficiente son: intervención de la mujer en las tareas del S. R., intensificación de los trabajos de propaganda y recaudación y ligazón más estrecha entre los Comités locales con el Provincial.

Se recibe un telegrama del Comité local de Dalías, concebido en los siguientes términos: "Saludamos entusiásticamente a este Congreso, expresando el afecto a la causa antifascista".

El camarada Córdoba dice que la Mesa de discusión elegida para presidir este Congreso siente una gran satisfacción al comprobar la labor gigantesca realizada por el Socorro Rojo. Como consecuencia de ello, esta Presidencia del Congreso propone que en los libros de actas se haga señalar la constante observada, así como la satisfacción de todos por la humanitaria labor que realiza el Socorro de España en Almería.

Habla el camarada Sierra

—Camaradas: No merezco esos aplausos; no soy más que un antifascista igual que los demás, en las actividades del Socorro Rojo. Voy a ser muy breve en mis manifestaciones.

Creo que todos los reunidos tenemos el firme propósito de que desaparezcan inmediatamente de los partidos todos los personalismos, así como de los distintos Sindicatos. Propongo al Congreso, Primero: Que se haga la unificación de todos los partidos políticos antifascistas, así como por los organismos sindicales, y Segundo: En-

viar telegramas a los organismos correspondientes, comunicándoles que en esta Asamblea se acuerda la unificación de todos los partidos y sindicales, porque entendemos que en esta hora, como en otras veces, que todo lo que sea divagar sobre si ha de ser de esta o de otra forma, es perder el tiempo. Solo debe haber un sólo frente antifascista: un sólo partido único del proletariado y por lo tanto, también entendemos que debe haber una sola Central Sindical. Así, pues, someto a la aprobación del Congreso esta proposición: Que se acuerde la unificación de un solo partido obrero, y segundo, la unificación de las dos Centrales Sindicales en una sola, llámese como se llame. Yo no soy hombre de oratoria y por eso, termino dando un saludo al Congreso, compartiendo esta solidaridad que aquí venimos a hacer.

Interviene el Presidente

La Presidencia, accediendo a las proposiciones del camarada Sierra, propone que se envíen telegramas a los Comités Ejecutivos de la C. N. T. y U. C. T., partidos Comunista y Socialista, y Comités nacionales de Izquierda Republicana y Unión Republicana, para que así unidos de modo compacto vayamos a la defensa de nuestra causa.

El Gobernador civil, camarada Talens

—Camaradas: Me perdonarán que sólo dirija un saludo a los congresistas pues me he escapado de mi despacho, donde me esperan otros camaradas para que les atienda.

Voy a indicaros dos cosas: Tengo conocimiento del buen trabajo que el S. R. viene realizando dentro y fuera de la provincia. Este buen trabajo del Socorro Rojo de Almería ha repercutido en Valencia. Se ha advertido un nuevo aliento y el entusiasmo, no sólo de